



**SECRETARIAT D'ÉTAT
CHARGÉ DE L'ÉCONOMIE
SOCIALE ET SOLIDAIRE
ET DE LA VIE ASSOCIATIVE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

29 septembre 2022

Contre le gaspillage alimentaire et l'inflation, les solutions concrètes de l'économie sociale et solidaire !

Marlène Schiappa, Secrétaire d'Etat chargée de l'Economie sociale et solidaire et de la Vie associative s'est rendue avec Jean Moreau, fondateur de Phénix, au supermarché Franprix (Paris 14e) pour collecter des produits alimentaires puis à l'Armée du Salut (Paris 14e) pour les redistribuer aux plus démunis.

A l'occasion de la 3ème journée internationale de sensibilisation aux pertes et au gaspillage alimentaire, Marlène Schiappa, apporte tout son soutien aux acteurs qui œuvrent au quotidien pour créer un trait d'union entre ceux qui ont trop et ceux qui n'ont pas assez.

Phénix, entreprise ESUS, permet de distribuer plus 100.000 repas destinés aux personnes en difficulté à partir de sa plate-forme et vient de lever 15 millions d'euros pour étendre son concept.

L'économie sociale et solidaire joue un rôle essentiel dans la lutte contre le gaspillage alimentaire et la précarité alimentaire à chaque étape de la chaîne et contribue à l'objectif gouvernemental de réduire de moitié le gaspillage alimentaire d'ici 2025. Les consommateurs jouent également un rôle essentiel et sont mobilisés pour cette cause : 79% d'entre eux déclarent adapter leurs habitudes pour ne pas jeter des produits alimentaires (Baromètre de la consommation responsable - Greenflex 2021).

<https://twitter.com/MarleneSchiappa/status/1575368386556661761>

Les chiffres clés (source Ademe)

10 millions de tonnes de nourriture sont jetées tous les ans en France,
30kg par personne et par an,
17% de la production alimentaire mondiale est gaspillée

Tél : 01 42 75 87 37

Mél : sec.presse.ess@pm.gouv.fr